

« Ça va ? » lui demandai-je, bien que j'aie su la réponse. Il ne me répondit pas. Je vis les larmes qui brillèrent dans ses yeux. Mais il restait tranquille et ne bougeait pas, ses traits figés.

C'est à ce moment que mes yeux se posèrent sur le bureau. Ce que je vis, me coupa le souffle. Les yeux écarquillés, je touchais respectueusement les dessins sur le dessus de la table comme pour vérifier s'ils étaient réels.

Une douzaine de dessins étaient posés sauvagement sur le bureau. Avec précaution, j'en pris un dans les mains. Le peu de couleurs utilisées le rendaient légèrement transparent et le papier était ondulé par l'humidité. Je tressaillis, quand je compris ce qu'il représentait.

Une histoire d'amitié entre deux garçons, au lendemain de la Seconde Guerre mondiale.

Le frère étranger – un roman court

Selina Kordzumdieke

Selina Kordzumdieke

Le frère étranger

Un roman court

